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Aos trinta e um dia do mês de agosto de dois mil e dezesseis, às quinze horas e trinta e cinco 1 
minutos, no Auditório Mario Covas – teve inicio a reunião ordinária do COMUS, sendo presidido 2 
pelo Presidente Dr.º Rodolfo Bertti, que deu as boas-vindas a todos, pediu para compor a mesa 3 
com a presença do Secretário de Saúde Dr.º Paulo Roitberg, Vice-Presidente Mario Hipólito, 4 
Primeiro Secretário Dr. André Luiz Dos Santos e o Segundo Secretário Rogério de Oliveira. 5 
Iniciou-se a votação das ATAs de nº 005/2016 e nº 006/2016, sendo aprovadas por unanimidade. 6 
A ordem do dia é a votação das alterações do Regimento Interno do Comus. Passando a palavra 7 
para o Primeiro Secretário Dr. André, para dar posse aos novos Conselheiros de C.G.U 8 
(Conselho Gestor de Unidade). Chamando para tomar posse da Unidade Básica de Saúde do 9 
bairro Bosque dos Eucaliptos os Conselheiros Titulares: Christiano do Espirito Santo Moura, 10 
Mariene Ferreira da Silva, Windsor Juan Fernandez Fernandez, e conselheiros suplentes:  José 11 
Aparecido Ribeiro da Silva e Artur Alves Pinheiro. Posse da Unidade Básica de Saúde do bairro 12 
Jardim Satélite as Conselheiras Titulares: Maria Antônia da Conceição Gil, Wanda Lucia de 13 
Souza, José Benedito e suplente o Sr.º  Aparecido Fernandes. Conselheiro Rogério dá boas 14 
vindas a todos os novos Conselheiros do C.G.U. Dando Continuidade Dr. André, anuncia alguns 15 
afastamentos e substituição de Conselheiros do Comus. Solicitação do Gaia, segmento de 16 
atendimento de pessoas com deficiência, para o afastamento da Conselheira Ângela Fernandes 17 
Rodriguez Godoy, sendo substituída pela Sr.ª Cinthia Sayuri Kawamura. Solicitação do Hospital 18 
Municipal de afastamento do Conselheiro Dr.º Carlos Alberto Maganha, sendo substituído pelo 19 
Dr.º Marcos Antônio da Silva. Solicitação da OAB de afastamento do Conselheiro Dr.º João Carlos 20 
dos Santos Vieira, por questões eleitorais sendo substituído pela Dr.ª Flávia Helena Pereira 21 
Fidalgo, e os conselheiros  Francisco Bento Pereira e a Conselheira Palmira Santos Lima, que 22 
sairão como candidatos a vereadores. Para dar inicio ao processo de eleição do Comus, será feito 23 
a leitura do Edital de Notificação de Credenciamento de Eleição: Estão abertas as inscrições de 24 
credenciamento de instituições privadas, associação de interesse público na área de saúde, 25 
sindicatos, conselhos e associações de classe, empresariado e sociedade civil atingindo todas as 26 
representações populares. Período de inscrição: 01/09/2016 a 01/11/2016 Capitulo IV no Artigo 27 
6º. Somente poderão ser cadastradas as entidades legalmente constituídas e registradas no 28 
Cadastro de Pessoas Jurídicas – CNPJ. Os interessados deverão protocolar até o dia 01/11/2016 29 
às 16 horas, na sede do COMUS, Rua Óbidos, Nº 140 Parque Industrial – Secretaria de Saúde – 30 
e-mail: comus02@sjc.sp.gov.br e telefone 3212-1361. Realizar ofício no papel timbrado da 31 
entidade assinado pelo representante legal, anexando cópia do Estatuto Social e CNPJ, 32 
solicitando inserção para participar na eleição do COMUS, mandato 2016/2018. Estando a 33 
disposição para maiores esclarecimentos Dr.º Rodolfo Bertti, Presidente do Comus. Secretario de 34 
Saúde Dr.º Paulo Roitberg ressalta a importância do debate das alterações no Regimento 35 
Interno. E fala de algumas ações que estão para acontecer na Secretaria de Saúde referente a 36 
uma portaria do Ministério da Saúde que trata das pactuações de alguns índices que não mais 37 
fará parte da avaliação. Já estão sendo chamados os médicos que participaram do concurso. São 38 
quarenta novos médicos. Médicos na rede básica, médicos na saúde da família e médicos para 39 
urgência e emergência. O projeto Mais Médicos foi aprovado pelo Senado a continuação por mais 40 
três anos. A campanha de vacinação antirrábica acontecerá de dezessete de setembro até onze 41 
de novembro. Estamos na quarta etapa de campanha da Dengue e voltamos aos mutirões aos 42 
sábados. E sobre a política farmacêutica para o município, já está sendo discutida essa questão 43 
para que cada vez mais possamos ter a garantia de compra, dispensação, distribuição e controle 44 
para que o paciente tenha o melhor em politica farmacêutica. Presidente Dr.º Rodolfo Bertti 45 
coloca para apresentação os tópicos de proposta de mudança do Regimento Interno do Comus. 46 
Primeiro Secretário Dr. André primeiramente esclarece que não está faltando na rede publica do 47 
município o medicamento dipirona. Dando inicio a apresentação das alterações do Regimento 48 
Interno. Em adequação à legislação e para ser mais democrático e dar oportunidade a outros 49 
segmentos de participar do Conselho Municipal de Saúde. Seguindo as regras legais da 50 
Constituição Federal, com base na Resolução Nº 453 de 10 de Maio de 2012 e na Lei Municipal 51 
Nº 9.172 de 23 de setembro de 2014. O Capítulo I Da Natureza e Finalidade - Artigo 1º e Artigo 3º, 52 
alterações aprovadas por unanimidade. Capítulo II Da Composição – Artigo 4º, inciso I – 53 
Participação dos Usuários, alíneas a) b) c) d) e) f) g), exclusão da alínea h) e inserção do § 1º,  54 
alterações aprovadas por unanimidade. Inciso II – Participação dos Trabalhadores da Saúde, 55 
alínea a) c) e inserção da alínea e), as alterações tiveram um voto contra, do Conselheiro Saul 56 
Franco segmento trabalhadores e o restante do plenário votaram a  favor, alterações aprovadas. 57 
Capitulo III Das Competências - incisos XI, XIII, XIV, XV, XVI, XII, XIII, IXX, XX e XXI, as 58 
alterações foram aprovadas por unanimidade. Capítulo IV Do Processo de Composição – Seção I 59 
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- Das Eleições dos Representantes dos Segmentos da Sociedade Civil – Artigo 6º - exclusão do § 60 
2º, alteração aprovada por unanimidade. Capitulo V Do Mandato – Artigo 10º e § 1°, § 2º, § 3º, § 61 
4º e inserção do § 5º do Artigo 11º, alterações aprovadas por unanimidade. Capitulo VI, titulo 62 
alterado e inserção do Paragrafo único, as alterações tiveram dois votos contra, uma abstenção e 63 
o restante do plenário votaram a favor, alterações aprovadas. Seção I Do Colegiado Pleno - § 3º, 64 
§ 5º, § 6º e § 7º do Artigo 14º, alterações aprovadas por unanimidade. Capitulo V Do 65 
Encerramento, Artigo 20º, Paragrafo único alterado por unanimidade. O Primeiro Secretário Dr. 66 
André agradece a participação de todos nas votações e na reunião. Conselheiro Sr.º Walter 67 
segmento usuário entrega ao secretario de saúde Dr.° Paulo Roitberg  uma solicitação do CGU 68 
do Hospital de Clinica Sul,  onde pede que seja incluída no orçamento para o próximo ano a 69 
contratação de mais profissionais da área da saúde e administração  para que seja reposto os 70 
servidores que se aposentaram e faleceram nos últimos anos no Hospital Clinica Sul, e fala da 71 
necessidade de melhorar o espaço físico da UBS Jardim das Industrias. Conselheiro Sr.º José 72 
Marques Segmento Patologias Crônicas relata que esteve na Unidade que trata do 73 
fornecimento dos medicamentos de alto custo e não teve um funcionário que lhe respondesse 74 
sobre essa questão e ainda foi questionado se o Conselheiro era mesmo membro do Comus. 75 
Conselheiro Sr.º Luiz Peágno Segmento Sem Fins Lucrativos alerta sobre uma questão muito 76 
importante que é o  suicídio. E ressalta que setembro é o mês de prevenção do suicídio, dia dez 77 
de setembro é o dia Internacional de Prevenção do Suicídio. Uma questão que precisa ser mais 78 
falada e discutida nas reuniões do Comus. O CVV tem um site que trata desse assunto e uma 79 
equipe do CVV está disposição para ajudar pessoas com ideia de suicídio. Secretario de Saúde 80 
Dr.º Paulo Roitberg sugere ao fazer uma ofensiva sobre essa questão do suicídio, colocando o 81 
assunto nos meios de comunicação, colocar em pauta na câmara dos vereadores, divulgando nas 82 
Unidades Básicas de Saúde. A questão do Conselheiro José Marques não ter sido atendido 83 
devidamente na Unidade e ser questionado se era realmente do Comus, é uma situação grave, 84 
tanto para o Conselho quanto para a Secretaria de Saúde. Serão tomadas as devidas 85 
providencias. Precisamos fortalecer o Conselho Municipal de Saúde e ter essa autonomia. O 86 
Conselheiro que chegar à Unidade e se apresentar com Conselheiro do Comus precisa ser 87 
respeitado como qualquer pessoa que fiscaliza. A questão das contratações de mais profissionais 88 
está sendo progressiva. E vai estar entre as prioridades à reposição desse pessoal no Hospital 89 
Clinica Sul. A questão da UBS, estamos preparando algumas adequações e reformas. Esta sendo 90 
conversado com alguns vereadores para que seja incluído no orçamento do ano que vem para 91 
que se tenha uma nova Unidade no bairro. Presidente Dr.º Rodolfo Bertti agradece a presença 92 
de todos e se encerra a reunião às dezoito horas e dez minutos. 93 
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